

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Lambaréné : embardée mortelle pour le chauffeur d'un semi-remorque

Paterne N'DOUNDA
Lambaréné/Gabon

PRÈS de deux semaines seulement après l'accident qui a coûté la vie à deux conducteurs de mastodontes des suites d'une collision à Oyane-1, un autre drame impliquant un autre gros-porteur vient de se produire sur la Nationale 1. En effet, le 23 septembre dernier, l'embardée d'un semi-remorque conduit par Lassina Dembélé, un Malien de 31 ans, a été fatale à ce dernier.

D'après les premiers éléments du rapport d'enquête, le semi-remorque de la société Shunda Sea Transport, immatriculé HT 555 AA, roulait dans le sens Fougamou-Lambaréné. Le mastodonte en provenance de Sindara, dans la province de la Ngounié, transportait deux conteneurs de bois sur son plateau. Parvenu à la hauteur du village Issala, à environ 10 km de Lambaréné, juste au moment d'amorcer un virage, le conducteur perd soudainement le contrôle de l'engin. Puis, s'en est suivie une embardée au sortir

de laquelle le gros-porteur va se retrouver les quatre fers en l'air. La cabine dans laquelle se trouve Lassina Dembélé est littéralement écachée. Toute chose qui a entraîné la mort de l'occupant sur-le-champ. Le constat d'usage des Officiers de police judiciaire (OPJ) de la brigade centre de Lambaréné relève que le conducteur aurait manifestement mal amorcé le tournant à droite. Une manœuvre hasardeuse qui l'aurait finalement projeté sur sa gauche, en déstabilisant complètement l'engin qui roulait à vive allure.



Photo : Paterne N'G#39;DOUNDA

Le mastodonte après l'embardée.

Découverte macabre dans les environs du pont d'Isaac

Photo : Paterne N'G#39;DOUNDA



Paterne N'DOUNDA
Lambaréné/Gabon

C'EST dans une forêt dense jouxtant le pont d'Isaac que le corps sans vie de Théophile Esseng Obame, Gabonais de 65 ans, a été découvert le 25 septembre dernier vers 8 heures, par la famille Olamba. Face à l'horreur, celle-ci a aussitôt alerté les autorités compétentes par téléphone. Sur les lieux, les Officiers de police judiciaire (OPJ) ont immédiatement procédé à l'identification de l'individu : Théophile Esseng Obame, un Gabonais présenté comme atteint de troubles mentaux depuis plusieurs décennies. Aussi, le décès survenu depuis près de 48 heures, n'a-t-il pas attiré l'attention plus tôt. Normal. C'était "le fou du coin". " Je suis venu à

l'Ogooué dans le but de regarder les hameçons que j'ai plongés à l'eau, il y a deux jours. Cette scène nous a vraiment scandalisés. Elle restera à jamais gravée dans nos mémoires. Théophile Esseng Obame était en état de décomposition avancée ", a témoigné Donatien Olamba, le chef de la famille qui a fait la découverte. Les véritables causes du décès du sexagénaire, qui errait dans les artères du chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué, n'ont pas encore été communiquées. À noter que les environs du pont d'Isaac abritent plusieurs malades mentaux. Une zone de surcroît dépourvue d'éclairage public. À l'heure où la stratégie du ministère de la Santé met l'accent sur le ramassage des malades mentaux errants, gageons que l'opération touche aussi ceux de la ville du Grand Blanc.

LA FABRIQUE DES CHAMPIONS

Appel à candidatures !

Votre entreprise a plus de 3 ans d'activités et un CA annuel d'au moins 80 millions de FCFA ?

Participez au programme d'accélération de la Fabrique des Champions pour booster votre entreprise et passer au niveau supérieur !

CANDIDATURES ACCEPTÉES JUSQU'AU 10 OCTOBRE 2021

OKUME CAPITAL
WWW.OKUMECAPITAL.GA